

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Mai 2021

Aktion der EVG Betriebsgruppe Fernverkehr in Basel

In der vergangenen Woche hat in Basel in der Zub-Einsatzstelle eine weitere Aktion der EVG Betriebsgruppe Fernverkehr Wahlbetrieb Karlsruhe/Freiburg stattgefunden.



Hierzu wurden von der Betriebsgruppe an die Kolleginnen und Kollegen Müsliriegel und Obst „Corona-konform“ und Infos verteilt.

Auch wurden viele Gespräche zum Thema TEG, impfen und weitere aktuellen Probleme geführt.

Fazit der Beteiligten: Es ist einfach gut, dass die EVG-Betriebsgruppe auch in solch schwierigen Zeiten für ihre Mitglieder da ist.



[Alle Bilder anzeigen »](#)